

Udenheimer Hallenradsportlerinnen mit sehr gutem Saisonstart

In Gau-Algesheim fanden die Kreismeisterschaften im Kunstradfahren statt. Für die Udenheimer Sportlerinnen gab es 5 Podestplätze. Im 2er Kunst der Frauen holten sich Lena Beck und Felicia Schröckert den Kreismeistertitel 2025. Im 1er Kunst konnte sich Lena über die Silbermedaille und Felicia über die Bronzemedaille freuen. Auch bei den Juniorinnen lief es gut für den RSV Udenheim. Obwohl Emily Püschel in den letzten Wochen nicht trainieren konnte, fuhr sie eine fast fehlerfreie Kür und wurde mit Platz 2 belohnt. Eine Freudenträne verdrückte Angely Schüle, die ihre erste Medaille überhaupt gewinnen konnte. Sie wurde Dritte. Eine sehr gute Leistung zeigte auch Greta Praetorius, die mit Platz 5 belohnt wurde. Bei den Schülerinnen U 15 war Sarah Lorenz am Start. Kurz vor dem Ende ihrer Kür hatte sie leider einen kleinen Patzer und am Ende reichte es zu Platz 6. Ihren ersten Wettkampf hatte Jana Püschel bei den Schülerinnen U13. Ohne Nervosität zeigte sie eine gute Kür und belegte am Ende Platz 11. Krankheitsbedingt waren Nele Arnd und Katarina Presche nicht am Start. Die Trainerin, Selina Oswald, war sehr zufrieden mit den gezeigten Leistungen. Nun liegt der Fokus auf der kommenden Rheinhausenmeisterschaft in Worms. Leider wurden von Verbandsebene die Qualifikationszahlen für die Rheinland-Pfalz-Meisterschaften in diesem Jahr so hochgelegt, dass sich keine Sportlerin vom RSV Udenheim qualifizieren kann. Ob man hier etwas gutes für den Kunstradnachs wuchs tut bleibt abzuwarten, denn viele Vereine haben nicht die Möglichkeit mehrmals wöchentlich zu trainieren um die geforderten Punktzahlen zu erreichen .



Jana Püschel vor Ihrem ersten Start



Sportlerinnen des RSV Udenheim